

Ames.

Le héros (Péripous) passait en Ethiopie quand il aperçut la vierge (Andromède) exposée sur le rivage. Liée sur une roche, elle attendait le monstre marin qui, pour venger les Néréides offensées par sa mère Cassiopeia devait lalever. On en devient amoureux. Il promet à Képheus de tuer le monstre si la jeune fille arrachée à la mer lui est donnée en mariage. La pacte est conclu par serment. Persée attaque le monstre le tue et délivre Andromède. Mars Phineus, frère de Képheus, complot sa perte parcequ'il s'était fait promettre le premier la main de sa nièce. Persée, prévenu découvre la tête de Méduse aux yeux des conjurés et les change tous en pierre (2).

M. Apollon
Dorenberg
J. D. s 399a

(2) Ovid Met. v. 3 180 216. Dans Hygin Fab. 64 l'oncle d'Andromède s'appelle Syrus, et il a pour complice Képheus lui-même.

Divers. ~~Dojiev~~
T. 292a.

Elle (la tiare) était aussi l'insigne des prêtres de Phrygie, des mages de Capadoce
 . . . Dans la mythologie grecque les personnages en relation avec l'orient, Médée, Midas Phénix, Thamyris sont souvent coiffés de tiare.

Ref. Apoll.
 Daremberg
 T. I. s 297a b



ΑΚΑΔΗΜΙΑ

ΑΘΗΝΑΙ